



しんごうのその便り

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

WBC感動

施設長 上山 晋

すっかり春めいて、令和5年度がスタートしました。

WBCでは、日本選手が一丸となって、粘り強い戦いで本場アメリカを撃破し見事に優勝しました。準決勝のメキシコ戦では、筋書きの無いドラマが展開され、逆転サヨナラ勝ちでした。選手のごぞという集中力と精神力の強さには驚かされました。厳しい練習に耐え試練を乗り越えてきた経験の賜物と思います。とても感動しました。

さて、新型コロナウイルスは行動制限が緩和され、新たな対応が始まっています。感染力が弱まったわけでは無いので今後の感染拡大が懸念されます。利用者さんには感染が沈静化しているこの時期に帰宅や面会をしていただき、久しぶりの御家族との再会で皆さん喜んでおられました。規制緩和によって第9波が起これば、たびたび帰省や面会をしていただき、日常に戻っていただければと思います。

今後、第5類への移行に伴い、家族活動をどのような形で再開していくか、家族会役員の皆さんと話し合っていきたいと思っています。令和5年度も利用者さんが安全で安心して過ごせるよう、職員一同で誠心誠意支援してまいります。どうか御支援、御協力をお願いいたします。



ひなまつり

3月3日(金) ひな祭りにちなんだ行事を行いました。

この日はちょうど、一週間実習に来ていた美作大学生2名が実習最終日だったため、一緒に魚釣りなどのレクリエーションを行った後、ひなあられを食べながらお別れ会を行いました。

その後は、職員のピアノとフルートの演奏で、「うれしいひなまつり」や「春の小川」など、行事や春にちなんだ歌を、歌ったり聴いたりしました。利用者さんとても喜んでいました。



昼食はひなまつりの行事食で、ちらし寿司やひし餅に似たひな祭りゼリーの献立でした。ひしもちの3色には意味があり、赤(もも色)は魔除け、白は長寿、緑は健康です。また、それぞれ



「桃の花・雪・新緑」で、雪が溶けて大地に草が芽生え、桃の花が咲くという春の情景を表しているそうです。ひな祭りの行事を、五感で存分に味わった一日となりました。これからも、季節の行事を大切に、利用者さんが季節の

移り変わりを実感したり、いきいきとした生活を送ったりできるようにしていきたいと思っています。



内科検診

3月17日(金) 神代診療所の金森医師にお越しいただき、各寮にて内科検診を行いました。聴診器で心臓の音を聞いたり、むくみや貧血の有無を確認したりしていただきました。優しく丁寧に問診していただき、

利用者さんも落ち着いて検診を受けることができました。今後も地域医療と連携し、病気の早期発見・早期治療に努めたいと思います。



椎茸植菌

だんだんと暖かくなってきたので、椎茸の菌の植え付けを行いました。今年も約五百本の原木に、一つ一つ手作業で菌を植えていきました。植えた後は、椎茸林に搬入します。大変な労力ですが、来シーズンはたくさん収穫でき、給食で味わったり、乾燥椎茸にして販売したりできると思います。



入ります。大変な労力ですが、来シーズンはたくさん収穫でき、給食で味わったり、乾燥椎茸にして販売したりできると思います。

普通救命講習

3月23日(木) 新見消防本部哲西分署から4名の署員の方にお越しいただき、普通救命講習を行いました。救急車を要請するかどうかの判断基準や、食べ物、飲み物が詰まった時の応急処置、ダミー人形を使っての心肺蘇生法、AED(自動体外式除細動器)の使用方法などを、一つひとつ丁寧に教えていただきました。



胸骨圧迫の際には、思ったよりも強い力が必要だということや、押す場所など、実際に体験しないと分からないこともあり、とても勉強になりました。終盤には、講習で習ったことを応用して様々な場面でのシミュレーションをし、振り返りを行いました。講習の最後には、自動で心臓マッサージを行う『ルーカス』という最新の機械も見せていただきました。

3月末をもって、一身上の都合により、男子支援員の山本美延さんが退職されることになり、22日に各寮でお別れ会を行いました。施設長から感謝の言葉の後、利用者代表の方から、メッセージと、お花の贈呈がありました。3年間、日々現場で利用者さんが快適に生活できるように支援を行ってくださいました。山本さんの、今後のご健康とご多幸をお祈りいたします。

職員異動

誕生日会

3月15日(水)に誕生日会を行いました。毎月第3水曜日に行っていますが、今月は4名の方が誕生日を迎えられました。職員がお祝いのメッセージを読み、プレゼントを渡し、みんなで祝福しました。この日は誕生者のリクエストで、カツオのたたきの献立でした。おやつには、美味しいケーキをいただきました。みなさん、とても嬉しそうに召し上がっていました。お誕生日おめでとうございます。



訃報

3月21日、1月末まで入所されていた三村尚美さんが、入院先の倉敷第一病院で逝去されました。(行年48歳)平成4年7月に入所され、約30年間を神郷の園で過ごされました。利用者の皆さん、職員一同悲しみでいっぱいです。三村さんのご冥福をお祈り申し上げます。



22年4月の誕生会にて

今月の予定

- 10日 創立記念日
- 19日 誕生会
藤井亮太さん
- 19日 総合防災訓練

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加などを制限させていただきました、誠に申し訳ございません。新型コロナウイルス感染には細心の注意を払っております。今後の帰宅や面会は感染状況に応じて判断させていただきます。令和5年度もよろしく申し上げます。



お知らせ

